

Mein erster unvergesslicher Geburtstag

Eines Tages, an dem ich in Deutschland meinen 16. Geburtstag feiern sollte, Huch! Total verrückt, ich verbrachte bisher alle meine Geburtstage in meinem Heimatland, aber plötzlich sollte ich meinen 16. Geburtstag in Deutschland feiern. Ummm! Viele Fragen, die mir durch den Kopf gingen, wie werde ich denn meinen 16. Geburtstag feiern? Werde ich überhaupt Geschenke bekommen von meinen Schwestern?

Haha! Das alles klang sehr komisch für mich, weil ich noch nie meinen Geburtstag gefeiert hatte, oder noch nie bekam ich ein Geschenk für meinen Geburtstag.

Einmal, als ich mit meinen Klassenkameraden hier diskutierte, fragten sie mich: "Seynabou, wie lief denn deine letzte Geburtstagesfeier im Senegal? Bekamst du schöne Sachen?" Und ich antwortete: "Noch nie habe ich meinen Geburtstag gefeiert." "Huch! Was? Du hast noch nie deinen Geburtstag gefeiert?" "Ehm ja!", antwortete ich mit einem kleinen Lächeln, weil ich es ganz normal fand.

An dem Tag meines Geburtstag, es lief den ganzen Tag wie eine normaler Tag. Abends saßen wir alle zusammen im Wohnzimmer und auf einmal rief mich meine Schwester und sagte, dass ich eine Freundin von ihr im Hauptbahnhof abholen sollte. Ich so: "Ahhh, okay!". Ich zog mich um und ging los.

Zurück nach Hause, kam ich in die Wohnung rein, und es sah anders aus als vorher, es war ein "Happy Birthday" auf die Wand gehängt. Woaw! Die Dekoration sah wunderschön aus, danach sangen sie für mich. Ich machte mir einen Wunsch und pustete die Kerzen. Waow! Ich war sehr sprachlos und wusste nicht, was ich sagen sollten, was für eine Überraschung!

Huch! Es gab auch noch ganze viele Geschenke, die ich auspacken sollte, als Geschenke bekam ich eine sehr schöne Kette, eine Jacke, ein Parfum und schließlich ein Decke, die mich umdeckt, wenn ich schlafe.

Das war ein sehr schöner Tag, den ich nie wieder vergessen werde!